

Centre Hospitalier Ariège-Couserans
L'Orée du Bois brille aux « Olympiades » des EHPAD ariégeois



Des « Olympiades » inter-EHPAD de l'Ariège ont été organisées à Varilhes par l'Association Siel Bleu, spécialiste de l'activité physique adaptée. Un rendez-vous qui s'est déroulé sur une journée entière, en ce début juillet. Et il n'était pas question pour les représentants de l'Orée du Bois - après une année d'entraînement ! - de faire de la figuration !

Le groupe saint-gironnais surnommé « Les Flèches » était constitué de 6 résidents et 3 accompagnants. « *Nous avons un chapeau de paille et une cocarde jaune et bleu avec notre prénom pour nous différencier des autres groupes* », sourient de concert les résidents membres de l'équipe. « *Nous avons été accueillis sous des barnums pour le pique-nique et les activités se sont déroulées dans le gymnase, les jeux étant organisés par secteurs et disciplines : basket, tir à l'arc, pédalier, hockey* ».

Pas une simple figuration pour « Les Flèches » avons-nous annoncé : et bien les porteurs de la cocarde jaune et bleu ont brillé, terminant les épreuves au 2^{ème} rang sur 10 équipes engagées. « *Chaque groupe avait prévu un cadeau pour un autre groupe distribué de façon aléatoire comme lot gagné, se réjouissent les résidents « médailles d'argent ».* Nous sommes revenus enchantés de la journée, très heureux et fiers de ramener un trophée... ». Et « Les Flèches » n'ont surtout pas omis de relater avec joie cette journée aux « Olympiades » à tous les résidents et au personnel de l'Orée du Bois.